

PERS

Arizaldi Aras Diskusi Bareng Masyarakat Hingga Larut Malam, Penuh Keakraban

Rudy kahar - BARRU.PERS.CO.ID

Jun 5, 2024 - 20:54



BARRU-Bagai gayung bersambut, Arizaldy Aras kembali mengunjungi warga Kab Barru, animo masyarakat untuk bertatap muka dan bercengkrama semakin

dekat dengan penuh keakraban.

Dua malam berurut-turut, Arizaldy bersama warga nongkrong hingga dini hari, Selasa malam (4/6), warga antusias berdiskusi dan mendengarkan masukan pada calon pemimpin yang satu ini (Arizaldi Aras), pertemuan tersebut mengalir hingga pukul 02.00 dini hari, lanjut Rabu malam (5/6), hal serupa ditahan warga hingga 02.30 dini hari di titik berbeda.



Berulang kali Arizaldy dan tim untuk meminta "janganKi sampai dini hari untuk menjaga waktu istirahatTa semua' Cetus Arizaldi. Namun warga tetap kekeh untuk menahannya berdiskusi, menyampaikan harapan-harapannya. "Idi metto ditajeng" kata salah seorang warga yang ditirukan oleh Hamka Anas tim yang mendampingi Arizaldy saat dihubungi awak media.

Didampingi oleh beberapa tim dan relawan Arizaldy berpindah dari 1 titik ke titik selanjutnya yang telah terjadwal dengan rapih.

"Pak Arizaldy selalu ditahan warga untuk berdiskusi dan mendengar harapannya, kadang yang tengah malam beliau mau izin karena larut dan khawatir mengganggu waktu istirahat warga tapi warga yang memintanya" lanjut penyampaian Hamka Anas.

Banyak harapan mengenai pelayanan, tentang kesejahteraan sampai ke warga yang berucap syukur karena beberapa penerima manfaat program yang didampingi Arizaldy selaku Staf Ahli DPR RI telah terealisasi dan dirasakan manfaatnya.

"Kadang kami diberi kacang dan beras dalam karung, tiba-tiba ada yang membawa ke bagasi mobil yang kami gunakan" sambung Hamka Anas yang menjelaskannya bahwa warga sangat senang Arizaldy mau mendatangi rumah warga. Warga mengatakan bahwa, meski kami (warga) ini orang biasa Arizaldy mau datang rumah kami dan mau mendengarkan harapan-harapan kami.

Arizaldy memang intens turun ke masyarakat langsung, ke para tokoh, tokoh

masyarakat, tokoh pemuda, tokoh perempuan, tokoh agama sampai ke emak-emak. Beliau memperkenalkan diri sebagai calon kepala daerah yang akan berkompetisi di Kab Barru dan intens melakukan sosialisasi.

Arizlady Aras sepertinya tetap fokus dan begitu tenang turun dilapangan, ditengah-tengah isu tentang kendaraan partai pengusung begitu mencuat. Dia tetap melakoni semua, mengikuti dan menikmati tahapan masing-masing partai yang didaftarnya, menjalani komunikasi antar partai dan bakal calon lainnya, turun langsung ke masyarakat hingga tetap mengontrol beberapa usahanya. "Iye, dibagi-bagi kerjanya, karena tim support semua terus ada semua bidang-bidang dan jobdesknya, kalau di usaha, rata-rata memang sudah diatur para manager-manager sama direktur operasional" jelas Arizalady saat ditanya tentang cara mengatur waktunya.